

Les collégiens remportent un abonnement à « L'Équipe »



Le groupe de journalistes en herbe. PHOTO O. B.

Dans le cadre de la presse et des médias à l'école, une vingtaine de collégiens de classes de sixième ont participé au concours du journal « L'Équipe junior ». Bien leur en a pris. Ils se sont classés à la cinquième place (sur 120 participants). Leurs encadrants sont contents. Aussi bien Joséphine Demeillers, la documentaliste dont le rôle a été moteur dans le projet, que Christian Pralong, professeur d'histoire-géographie au sein de l'établissement. « Ce concours est une activité parallèle à l'enseignement classique », indique-t-il.

Un exercice difficile

Il s'agissait de réaliser plusieurs pages, et donc plusieurs articles. Les élèves du collège de Gémozac ont d'abord choisi deux sports : l'esca-

lade (discipline incontournable dans la cité avec un mur reconnu comme l'un des plus beaux de France) et le handball. Ensuite, les camarades de Joris et Bastien ont sorti stylos et cahiers de notes.

Les handballeurs de Saintes et leur match de championnat de Nationale 1 contre les Normands de Caen en janvier dernier ont fait la Une. Faire le résumé de la rencontre n'a pas été aisé, « nous avons dû chercher les mots justes », expliquent Justine et Sarah. Le copain Thibault ajoute que le titre n'a pas été facile à trouver.

En complément, l'ailier de poche saintais, Sylvain Kieffer a été interviewé. Ainsi qu'un jeune joueur du Pôle espoir de Poitiers.

La double page réalisée par les jeunes Gémozacais porte, en outre, les

dessins de Coraline. Aussi, peut-on lire le papier d'Hugo et Corentin sur l'équipe de France. De leur côté, Nolwenn et Lucile ont confectionné un pavé publicitaire.

Aux yeux d'Hélène, le plus difficile est peut-être de trouver des sujets intéressants. Autrement, la rédaction d'un article de presse « c'est bien mais ça demande du travail », estime Soanne.

En mars dernier, durant la semaine de la presse à l'école, des élèves de quatrième avaient invité un représentant du journal « Sud ouest » à venir devant eux. La participation au concours du quotidien sportif apparaît comme un heureux prolongement. L'établissement a gagné un an d'abonnement à « L'Équipe ».

Olivier Bertrand

